

# 令和3年度 体力アップコンテスト しずおか 第1位 受賞コメント

種目	みんなで 8の字とび (4年生)		
学校名	三島市立長伏小学校	年組	4年2組



## (子供たちの感想)

- ・462の記録が出たのは、みんなの「心」がやっと、つながったからだと思います。みんなの一つになった心と気持ちで記録が出ました。足が痛くなっても、前の人の背中を追いかけ続けたみんな、腕が痛くても、みんなを跳ばし続け、縄を回してくれたお友達、そのみんなに、「ありがとう。」「がんばったね。」「かっこよかったよ。」と伝えたいです。みんなで顔晴<sup>がんば</sup>って記録を出し続けたこと、みんなが心を一つにして、声をかけてくれたこと、全てが思い出です。うれしい気持ちでいっぱいです。本当にみんなに、「ありがとう。」と言いたいです。
- ・みんなで心を一つにすれば、こんなに跳べるんだなと思いました。この思い出は忘れません。みんなとできてよかったです。一生の思い出として、みんなで協力できました。本当に楽しい時間でした。
- ・最初はむずかしくて、怖いものだと思っていました。でも、ちがいます。みんなと協力し合い、心が一つになります。チームのだれかが傷ついた時は、自分のことのように心配して、やさしくて思いやりのあるチームでした。462というすごい記録を出したとてもカッコイイチームです。このすばらしいクラスが大好きです！